



DEUTSCHE PREMIERE GERMAN PREMIERE

Jenter

Mädchen

Girls

Norwegens Antwort auf „Prinzessinnenbad“! So wie in dem Dokumentarfilm aus Berlin-Kreuzberg stehen auch hier knallharte Mädchen im Zentrum. Dabei konzentriert sich der Film auf zwei rivalisierende Mädchengruppen an der Ruseløkka-Schule im Westen Oslos. Hier, zwischen Yachthafen und Frogner-Park, liegen die gutbürgerlichen Viertel der Stadt. Doch auch hier finden soziale Ausdifferenzierungen statt. Selbst in einer 9. Klasse sind sie schon zu spüren. Eines der porträtierten Mädchen ist in beiden Gruppen aktiv, einer härteren Gang und bei den etwas braveren „Frogner-Mädchen“. Doch sie wird sich entscheiden müssen, auf welcher Seite sie steht: auf der „wild side of life“ oder jener der „Snobs“. Hanne Myrens „Mädchen“ waren der große Dokumentarfilmerfolg bei der Verleihung der Norwegischen Filmpreise 2007. Die Regisseurin durfte nicht nur eine Amanda für den Besten Dokumentarfilm entgegennehmen, sondern auch die Amanda für den Besten Kinder- und Jugendfilm.

Norway's answer to "Pool of Princesses"! Similar to the documentary from Berlin-Kreuzberg, this film centres on tough-as-nails girls. It concentrates on two rivalling gangs of girls at the Ruseløkka school in the West of Oslo. Although situated in the middle-class area of town between yacht harbour and Frogner Park, social differentiation takes place nonetheless. It becomes noticeable already in 9th grade. One of the girls portrayed is active in both groups, a hardened gang and the slightly better-behaved 'Frogner Girls'. But she must decide to whom she wants to belong: the 'wild side of life' or the 'snobs'. Hanne Myren's "Girls" were THE big documentary film success at the presentation at the 2007 Norwegian Film Prizes. The director not only received an Amanda for Best Documentary, but also for Best Film for Children's and Youth Audience.

2007, 77 Min., 35 mm, Farbe *colour*, englische Untertitel *English subtitles*

Regie Director Hanne Myren

Kamera Camera Odd Reinhardt Nicolaisen

Schnitt Editing Jesper Osmund

Musik Music Jenny Wilson

Produktion Production Øyvind Rostad, Medieoperatørene AS

Adresse Address Nedre Vaskegang 6, 0186 Oslo, Tel: +47 22 99 31 20, Fax: +47 22 99 31 21, **e-mail** info@mop.no

Regisseurin **Hanne Myren**, Jahrgang 1973, ist Mitbegründerin und -besitzerin der „Medieoperatørene“-Filmproduktion. Seit 1995 war sie an den meisten TV-, Dokumentar-, Kurzfilm- und Musikvideoproduktionen der Firma als Cutterin, Regisseurin oder Produzentin beteiligt.

Director Hanne Myren, born in 1973, is one of the founders and owners of the production company Medieoperatørene. Since 1995 she has been involved in most of the company's TV-programmes, documentaries, shorts and music videos as an editor, director or a producer.

Do 01. Nov.

17.00 h - Kino 4